

# Venezuela asume presidencia del Consejo Permanente de la OEA

Autor Administrator

Friday, 02 de October de 2015

Modificado el Friday, 02 de October de 2015

La canciller Delcy Rodr guez se adelant  que "lleg  la hora" de la reestructuraci n de la organizaci n para que "no est  apegada a los intereses hegem nicos imperiales".

"Vamos a rendir el tiempo con proyectos especiales", dijo la ministra

ANA SOF A G MEZ | EL UNIVERSAL

Caracas.- Venezuela asumir  hasta diciembre de este a o la presidencia del Consejo Permanente de la Organizaci n de Estados Americanos, inform  este jueves la canciller de la Rep blica, Delcy Rodr guez.

La ministra declar  que es necesario "encauzar y encaminar a la OEA, para que no est  apegada a los intereses hegem nicos imperiales" y "abandone la mala costumbre il cita de utilizar los derechos humanos como un doble rasero, con doble moral".

"Vamos a rendir el tiempo (tres meses) con proyectos especiales dirigidos a nuestros pueblos, al desarrollo, a hacer viva la carta social de la OEA", dijo Rodr guez a Telesur.

"Nosotros sumamos esfuerzos con la Celac y Unasur para la reestructuraci n de la OEA, en beneficio de nuestros pueblos", agreg .

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/151001/venezuela-asume-presidencia-del-consejo-permanente-de-la-oea>